

Una cuba contraincendios amplía los medios de la brigada forestal

MOLINA DE SEGURA

La maquinaria adquirida por el Consistorio se destinará al proyecto de conservación de los espacios naturales

LA VERDAD

El alcalde de Molina de Segura, José Ángel Alfonso, y el concejal de Medio Ambiente, José Manuel Hernández, entregaron ayer los medios materiales adquiridos por el Ayuntamiento para ejecutar el proyecto 'Anillo Verde Transformador', que busca reforzar y me-

orar la conservación de todas las zonas verdes y los espacios naturales del municipio.

Los encargados de realizar estas tareas son los integrantes de la brigada ecológica forestal. Uno de los medios materiales con los que contarán es una cuba contraincendios de mil kilos que permitirán que desarrollen el trabajo de desbroce con mayor seguridad, especialmente, en los meses de más calor. También mejorará la capacidad de respuesta de la brigada ante incendios y ayudará a refrescar las zonas afectadas. La brigada también contará con un camión de 3.500 kilos que se podrá engan-

char a la cuba contraincendios y a trituradores. Este vehículo consta de doble cabina con basculante. También está dotado de cajas de herramientas, depósitos de agua, rampas de carga, bola de enganche, y un gran armario para guardar la maquinaria de trabajo. Además, la briga-

El plan 'Anillo Verde Transformador' prevé restaurar 21 kilómetros de infraestructuras



Autoridades y trabajadores de las brigadas forestales, ayer, tras la entrega del material. AYTO.

Los vecinos exigen a Salud que refuerce el servicio de urgencias con más médicos

CALASPARRA

A. GÓMEZ

Los vecinos de Calasparra exigen a la Consejería de Salud que refuerce el servicio de urgencias con más médicos. Los ciudadanos visibilizaron ayer su malestar con una concentración en la plaza de la Corredera bajo el lema 'Por una sanidad pública de calidad'. Irene Álvarez, usuaria del centro de salud del municipio,

explicó ayer LA VERDAD que la situación es «especialmente complicada por la tarde porque solo hay un médico de urgencias y un enfermero. Si los llaman para que se desplacen a atender alguna emergencia, en el ambulatorio solo se queda el guardia de seguridad y eso es intolerable».

De esta manera, expuso que «si el único médico que hay está fuera por una emergencia y llega otro paciente, nadie lo puede

atender. Por eso, demandamos a la Consejería que refuerce el servicio con más facultativos».

Asimismo, la vecina detalló que, en algunos casos, cuando la situación no reviste una extrema gravedad, los pacientes optan por desplazarse a otros municipios de la comarca, como Caravaca o Cehegín, para ser atendidos porque «en Calasparra no saben cuando va a llegar el médico para poder atenderlos».

La reivindicación de los vecinos no es nueva. De hecho, el año pasado entregaron 3.000 firmas al Gobierno regional para que atendiera su petición, pero lamentan que «no se ha producido ningún avance y algún día puede ocurrir una desgracia. Si viene una persona que ha pade-

da tendrá diferentes máquinas forestales, así como herramientas y elementos de señalización de obras para los trabajos de conservación y mantenimiento.

El proyecto 'Anillo Verde Transformador' cuenta con presupuesto global de más de 4,5 millones euros. En su ejecución, además del Ayuntamiento de Molina de Segura, participan la Asociación de Naturalistas del Sureste (ANSE) y Ecologistas en Acción Región Murciana. El objetivo principal de esta iniciativa es mejorar la conservación de los espacios verdes y naturales.

También posibilitará que el municipio mantenga la biodiversidad de especies animales y vegetales y los sumideros de carbono. Otros ámbitos de actuación son la regulación del clima, el control de la erosión, la reducción del riesgo de inundación, la prevención de incendios forestales y el fomento de las actividades recreativas y paisajísticas.

De igual manera, el proyecto aspira a incrementar la resiliencia de la ciudad ante el cambio climático y global mediante la implementación de infraestructuras verdes y la restauración de espacios naturales periurbanos a lo largo de una extensión que abarca 21 kilómetros de Molina.

Donación de 600 olmos

Por otra parte, el Consistorio molinense ha recibido del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico la donación de 600 olmos para contribuir a los trabajos de conservación de los espacios naturales que está desarrollando el Ayuntamiento con la brigada forestal.

Los olmos donados han sido producidos en el Centro de Recursos Genéticos Forestales de Alaquás, en Valencia, y serán plantados en sotos fluviales y zonas húmedas de las ramblas de Molina de Segura, siguiendo las recomendaciones de plantación que ha elaborado el Área de Recursos Genéticos y Forestales del Ministerio. El objetivo es incorporar nuevas especies arbóreas para aumentar la biodiversidad.

cido un infarto y no está el médico de urgencias en el centro de salud porque está fuera con otra emergencia, comprobaremos que lo que pedimos es justo y necesario», argumentó Irene Álvarez.

Situaciones excepcionales

Fuentes del Servicio Murciano de Salud (SMS) precisan que ante situaciones excepcionales, como las que describen los vecinos de Calasparra, la cobertura asistencial y la atención urgente está garantizada con los Servicios de Urgencias de Atención Primaria de Cehegín y Caravaca de la Cruz y la Unidad Móvil de Emergencia (UME de Caravaca, «cuyos profesionales están a una distancia de veinte minutos».

Avanzan las obras para mejorar la red de agua que abastece a Cieza, Blanca y Abarán

LA VERDAD

MURCIA. La Mancomunidad de Canales del Taibilla señala que las obras que está ejecutando en el ramal de Cieza avanzan y ya se encuentran en su fase final. Así lo trasladó el presidente del organismo, Juan Cascales, durante la visita que realizó a la estación de tratamiento de agua potable de Sierra de la Espada, donde se están desarrollando la mayor parte de estos trabajos. La actuación permitirá mejorar la red de abastecimiento de agua que presta servicio a los vecinos de Cieza, Blanca y Abarán. Este proyecto supone una inversión de más de 13,5 millones de euros.

La estación de Sierra de la Espada contará con un depósito de reserva con capacidad para almacenar 15.000 metros cúbicos, lo que incrementará la garantía de abastecimiento del área desde esta potabilizadora y aumentará la autonomía de la estación.

La CHS destinará 3,6 millones a quitar cañas en los embalses La Cierva y Los Rodeos

MULA

LA VERDAD

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) destinará una inversión de 3,6 millones a mejorar el entorno natural de los embalses de La Cierva y Los Rodeos mediante la eliminación de caña común. El organismo de cuenca informó de que ya ha licitado los dos proyectos que recogen estas actuaciones. Los trabajos se desarrollarán a lo largo de 18 kilómetros, desde el embalse de La Cierva, hasta el límite entre Albudeite y Campos del Río, y desde Los Rodeos hasta la confluencia con el río Segura. Con estas intervenciones, se mejorará la conservación del río Mula, a su paso por La Puebla y Los Baños de Mula, «garantizando la estabilidad del ecosistema y previniendo futuras alteraciones en la dinámica del río». La previsión es que las obras comiencen a finales de septiembre, financiadas con Fondos de Restauración Ecológica.